



STERNENFREUNDE WURMANNSQUICK E.V.

Tätigkeitsbericht für das Jahr 2007

Dieses Jahr stand ganz im Zeichen des weiteren Innenausbaus der Sternwarte, der weiteren Kalibrierung der Instrumente und der Intensivierung der Öffentlichkeitsarbeit.

Es wurden weiterhin jeden ersten Freitag im Monat öffentliche Abende veranstaltet, bei denen man sich jedoch wegen wiederholt schlechtem Wetter, auf das Vorführen selbstgemachter Astroaufnahmen beschränken musste. Jedoch blieb dabei auch sehr viel Zeit, die Fragen der meist 10 bis 20 Besucher zu beantworten.

An zehn zusätzlichen Abenden wurden Kleingruppen, Vereine und Schulklassen empfangen, welche z.T. auch aus dem Raum München kamen und sich im Landschulheim Kindermann aufhielten. Hierbei hatten wir zumeist Wetterglück, so dass die Kinder Saturn und Mond live betrachten konnten.

Die Jahreshauptversammlung fand am 6.3. statt, es wurden alle eingebrachten Punkte bearbeitet.

Die Mitgliederzahl stieg bis zum Jahresende auf 27 Personen.

Am 19.5. organisierten wir die offizielle Eröffnung der Sternwarte. Bei herrlichem Wetter wohnten ca. 500 Personen der festlichen Einweihung durch unseren Herrn Pfarrer Bichler und dem Bürgermeister Herrn Ludwig Watzinger bei. Ein kleine Karussell, Fleisch vom Grill und ein Tombolastand fanden reichlich Zuspruch, so dass auch ein Restbetrag zur Darlehenstilgung übrig blieb.

Am 8.12. nahmen wir mit eigenem Stand am Weihnachtsmarkt Wurmansquick teil. Marone und Gulasch- sowie Kartoffelsuppe fanden reichlich Zusprache, so dass auch bei dieser Veranstaltung ein kleiner Gewinn übrig blieb.

Die Aufnahme unseres Vereins in die Broschüre „Rottaler Spaziergänge“ wurde zum Jahresende durchgeführt, nächstes Jahr werden wir mit 12 Abenden darin vertreten sein, um die Öffentlichkeitsarbeit weiter auszubauen.